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①佐藤さんがこのプロジェ

クトを提案したのはどの

ような理由からでしょ

う？ 

 

               

 

               

 

               

 

               

 

               

 

               

 

                      

 

                                                     

 

                                                  

臼杵市西中は同校の学校林を生徒たちが守る「１００年の森プロジェクト」を立ち上げました。

３年の佐藤世壱さん（15）の呼び掛けがきっかけです。 

 

③記事には「同校は学校林の整備を通し、持続可能な社会の実現について考える」とあります。 

「持続可能な社会」とはどんな社会ですか？ 

 

                                                    

 

                                                    

④持続可能な社会を実現するために、あなたができることを考えてみよう。 

 

                                                    

 

                                                    

 

                                                    

2020年 6月 9日付 大分合同新聞 14面 

②学校林を守るためにどんな活動を計画していますか？ 

 

                                                    

 

                                                    


